



## Futurs champions ?

publié le 22/03/2016

Mercredi 10 février 2016, Marie, Apolline, Nathan et Lucie sont allés dans la forêt de l'Hermitain afin de se préparer à la compétition départementale UNSS de Course d'Orientation.

Il manquait un garçon à l'appel puisque l'équipe doit obligatoirement être composée de 2 filles + 2 garçons + 1 jeune officiel.

Lors de la prochaine et dernière séance de préparation, Léo rejoindra l'équipe.

L'équipe enfin complète (merci Léo) espère se qualifier au championnat académique mais pour cela il faudra terminer sur le podium départemental.

L'objectif final étant de se qualifier au championnat de France et pourquoi pas d'y faire un podium ?  
3 des orienteurs ont eu la chance d'y participer à 1 voire 2 reprises lors de leurs années collège !

Nous remercions M. Bardin, professeur d'EPS au collège Jean Zay pour sa précieuse aide.

Le prochain entraînement aura lieu mercredi 02 mars 2016 et la compétition départementale mercredi 16 mars.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.